

• COMMUNIQUÉ DE PRESSE • COMMUNIQUÉ DE PRESSE •



l'institut
pour la santé
des soignants



Paris,
le 04 novembre 2025.

Réouverture et inauguration de la nouvelle Maison des Soignants Île-de-France à Paris :

**un lieu ressource pour prendre soin
de celles et ceux qui soignent.**

SPS, l'institut pour la santé des soignants, annonce la réouverture de la Maison des Soignants Île-de-France dans un nouveau lieu à Paris. L'inauguration de ce nouvel espace dédié au mieux-être, à la prévention et à l'accompagnement des professionnels de santé et des étudiants en santé, se tiendra le :

Mardi 18 novembre à 12h00 – 11 rue Ampère à Paris (75017)

Dans un contexte où les soignants font face à des conditions de travail exigeantes, ce lieu unique, conçu pour accueillir tous les soignants – qu'ils exercent en ville ou à l'hôpital, en exercice libéral ou salarié – se veut une réponse concrète, référencée par le rapport ministériel 2023 sur la santé des professionnels de santé¹.

Un projet novateur pour prévenir, soutenir, et accompagner

La Maison des Soignants Île-de-France est un espace ressource, entièrement pensé par et pour les soignants : prévenir l'épuisement, recréer du lien, soutenir les soignants en difficulté, dans un lieu sécurisé, bienveillant et accessible à tous. La Maison des Soignants Île-de-France proposera des services concrets autour de trois grands axes :

- ➔ **Se soigner** : consultations psychologiques, entretiens de prévention, accompagnement individuel et soutien personnalisé.
- ➔ **S'informer et se former** : formations, permanences, et bibliothèque de ressources.
- ➔ **Se ressourcer** : ateliers de prévention, groupes de parole, et espaces de convivialité.

Un projet soutenu localement pour un avenir durable

Portée par SPS, l'institut pour la santé des soignants reconnu d'intérêt général et engagé depuis plus de 10 ans, la Maison des Soignants Île-de-France incarne une réponse collective et durable aux enjeux liés à la santé des soignants franciliens.

Déployé pour la première fois en 2021 à Paris, ce concept pionnier a ouvert la voie à un nouveau modèle d'accompagnement des soignants.

Le projet s'inscrit dans une volonté commune de promouvoir des conditions d'exercice plus humaines, durables et attractives pour les soignants, à travers une approche globale et personnalisée, centrée sur leur santé globale.

Il est rendu possible grâce au soutien de l'Agence Régionale de Santé Île-de-France et de AMPLI Mutuelle. Il s'agit de la deuxième Maison des Soignants développée par SPS, après celle implantée à Metz, en région Grand-Est, inaugurée le 15 octobre 2025. La Maison des Soignants a vocation à se déployer progressivement à l'échelle nationale, pour construire un avenir où la santé de ceux qui soignent devient une priorité

Préserver la santé des soignants, c'est améliorer la vie de tous.

À PROPOS DE SPS, L'INSTITUT POUR LA SANTÉ DES SOIGNANTS

Fondée en 2015 sous le nom de Soins aux Professionnels de Santé, **SPS, l'institut pour la santé des soignants** est une association de loi 1901 reconnue d'intérêt général. Elle est née de la volonté d'un collectif d'experts souhaitant défendre et promouvoir la santé des soignants, considérée comme un enjeu majeur pour notre système de santé.

SPS agit autour de trois missions complémentaires :

- **accompagner**, pour venir en aide aux soignants en souffrance ;
- **prévenir**, pour sensibiliser et former tous les soignants ;
- **défendre la cause**, pour faire reconnaître la santé des soignants comme une priorité nationale et obtenir des engagements politiques concrets pour protéger leur santé, leur dignité et leur avenir.

Depuis 10 ans, **près de 40 000 appels** sur le numéro vert SPS ont été enregistrés, et **plus de 100 000 personnes** ont été formées et sensibilisées lors de nos évènements et actions (colloques, formations, ateliers de prévention, groupes de parole, rencontres régionales...) organisés dans toute la France avec et grâce au soutien de nos partenaires publics et privés et nos bénévoles.

Préserver la santé des soignants, c'est améliorer la vie de tous : c'est cette raison d'être qui guide l'action de SPS au quotidien.

1. Bataille-Hembert, A., Crest-Guilluy, M. & Denormandie, P. (2023). Rapport sur la santé des professionnels de santé.

ÉVÉNEMENT SUR INVITATION

Contact médias et accréditations

Catherine Cornibert – Directrice générale de SPS – 06 12 55 00 72 – c.cornibert@sps-institut.fr